



# 倉敷商高野球部が受賞 県大会で優勝

A photograph showing two men in a baseball field. The man on the left, wearing a dark suit and a white face mask, is holding a blue tablet and a small trophy or certificate. He is looking towards the man on the right. The man on the right is wearing a dark baseball uniform with a cap and a white face mask. They appear to be at a formal presentation or award ceremony. In the background, there are green fields and some buildings under a clear sky.

抜高校野球大会が史上初の中止となつたにもかかわらず、その悔しさを糧に夏の県大会で優勝。甲子園交流試合では、強豪・仙台育英高（宮城）を6—1で破つた。

「これからも地域の皆さんに応援していただき、原田さんは『新型コロナで大変だったが、（市民を）勇気づけられたかなと思う』と話した。

・シチズン・オア・ザ・イヤーは毎年、1個人・団体に贈られ今回で19回目。

リ・イヤー」  
エフエムくらしき、  
倉敷ケーブルテレビ、  
玉島テレビ放送の3社  
で構成する倉敷コミュニ  
ティ・メディア（K  
CM）は、顕著な功績

を挙げた市内の個人や  
団体に贈る今年の「シ  
チズン・オブ・ザ・イ  
ヤー」に、倉敷商業高  
野球部を選んだ。

表彰式があった。KC  
Mの藤井鉄郎会長が  
「市民に勇気と感動、  
喜びを与えてくれた」  
と、主将を務めた3年  
原田将多さん(18)に  
賞状を手渡した。受賞  
記念のボール2個と練

KCM「シチズン・オブ・ザ・イヤー」

2020岡山スポーツ回顧

## ② 高校野球



倉敷商 センバツ出場幻に

球児の憧れの舞台が夢と消えた。新型コロナウイルスの影響で甲子園大大会は戦争による中断を除き、史上初めて春の選抜、夏の選手権が連続で中止に。選手権出場を懸けた地方大会もすべて取りやめとなつた。選抜に8年ぶりの出場を決めていた倉敷商のナイアンは無念さをにじませた。

秋の中国大会(10、11月・島根県)で県代表3校は苦笑をなめた。創志学園、関西は初戦、学芸館は準々決勝で敗れ、岡山勢として20年続いていた4強入りを逃した。選抜の出場は極めて厳しい状況だ。

軟式も夏の全国選手権と、その予選となる地方大会が中止になり、選手権岡山大会に代わる夏季県大会(7、8月)を関西が制した。

(田井香菜子)